
S.S.
「剣道の試合で念願の金メダル、やった！」

　ぼくは、今５年生です。幼稚園の年長から剣道を習っていて、今では県の大会や市の大
会などでたくさん優勝できるようになってきました。ところが、１年前の夏休み前から視
力が悪くなって、メガネをかけなければならなくなってしまいました。
　視力が悪くなると、剣道でも勝てなくなったり、耳が聞こえなくなってきていました。　視力が悪くなると、剣道でも勝てなくなったり、耳が聞こえなくなってきていました。
お医者さんにみてもらっても、ずっとメガネを使わなくては「無理」だと言われ、大好き
な剣道が続けられるかとても不安でした。剣道する時も、剣道用のメガネを使うけどすぐ
に曇ったりずれたり、痛くなったりするので、きびしいけいこの時はとてもいやでした。
試合の時も、がんばりたいけれどずれてしまい、審判に手をあげて途中でなおさせてもら
ったりしなければいけないので、とてもいやでした。でも、メガネを使わないと間合いが
わからず、負けてしまうし・・・いろいろな事を考えなければいけないのでとても大変で
した。剣道の先生にそういうことを父と母が相談すると、「先生の職場の人が使っているした。剣道の先生にそういうことを父と母が相談すると、「先生の職場の人が使っている
コンタクトがいいかもしれない」と三井のオルソケラトロジーレンズを教えてくれました
。
すぐに父と母が連絡をしてくれて、６月に初めて三井先生にみてもらいました。この頃は
メガネも少し合わなくなっていて、視力も又、悪くなっていたようで、検査をしてテスト
レンズを付けた時は、とても良く見えてビックリしました。コンタクトは初めてで、目に
入れる時はちょっと痛そうでこわくて目をつぶってしまったけれど、入れてみると少しゴ
ロゴロしたけど思ったほど痛くなくうれしくなりました。母と、「これで見えるようにな
ったらいいね」と話をしながら４時間ほどテストレンズを付けました。
　検査の結果、コンタクトを使えるようになり、そして僕の場合は他の人より早く手に入　検査の結果、コンタクトを使えるようになり、そして僕の場合は他の人より早く手に入
るレンズでOKということで、すぐ見えるようになると思うと本当にうれしかったです。
使い始めは母に付けてもらいましたが、今は自分できちんとできるようになり、夜の剣道
の練習の時もメガネを使わずに練習できるようになりました。
　８月の検査で１．６５まで見えるようになりました。僕自身もびっくりして、目も耳も　８月の検査で１．６５まで見えるようになりました。僕自身もびっくりして、目も耳も
良くなったので思いっきり練習ができ、７月の全国大会では大将として参加し、見事ブロ
ック優勝して、８角形の金メダルをもらう事ができました。これから僕は、ずっと長く、
中学、高校、大学、そして大人になっても剣道を続けたいと思っています。そして、もっ
ともっと強くなりたいと思っています。そして、このコンタクトを使って視力を保ってど
んどんきびしいけいこをしようと思います。メガネを使わなくてよくなって本当に本当に
うれしいです。三井先生、病院のみなさん、ありがとうございます。








